
Il sindaco e i comitati
«La Regione difenda
l’Asl 10 e l’ospedale»
Portogruaro. La Senatore scrive a Zaia e ai consiglieri locali
per chiedere il mantenimento e lo sviluppo dei vari reparti

di Rosario Padovano
◗ PORTOGRUARO

Non depotenziate l’ospedale
di Portogruaro. Sindaco e co-
mitati uniti e alleati nell’appel-
lo alla salvaguardia dell’ospe-
dale di Portogruaro e per l’inte-
grità della Asl 10. Non c’è in
ballo solo la riapertura del
Punto nascita, c’è molto di
più. Con una lettera il sindaco
di Portogruaro, Maria Teresa
Senatore, avanza le sue richie-
ste al governatore Luca Zaia e
anche ai consiglieri regionali
del territorio, come il vicepresi-
dente Gianluca Forcolin, Fa-
biano Barbisan, Francesco Cal-
zavara e Francesca Zottis.

La lettera arriva sul tavolo di
coloro che stanno per decide-
re la nuova riforma sanitaria,
in base alla quale verrà rivolu-
zionata la mappa regionale
delle Asl. La missiva è stata
spedita anche ad Alessandro
Nardese, presidente della Con-
ferenza Sindaci Sanità. Senato-
re chiede di confermare e man-

tenere il loro fermo supporto
al presidio ospedaliero di Por-
togruaro e il mantenimento
dell’Asl 10. L’azienda infatti
dal punto di vista sanitario, so-
ciale e politico, risulta fonda-
mentale per il territorio e forte-
mente attrattiva per i territori
vicini. «Il nostro nosocomio»,
scrive Senatore, «è luogo di
grandi professionalità. Espri-

mo il più vivo ringraziamento
al governatore Luca Zaia per
l’effettivo e concreto supporto
che ha manifestato in molte-
plici occasioni nei confronti
del nostro ospedale e verso la
nostra Asl10. Io chiedo a tutte
le personalità di continuare a
sostenere convintamente la
posizione di conferma del
mantenimento dell’azienda.

Ho fiducia poi per l’attività che
la Regione sta svolgendo nei
vari ambiti programmatici».
Appoggiano la battaglia di Se-
natore anche i comitati, tra cui
il Salute Bene Primario sorto
nel periodo di chiusura del
Punto nascita.

Il suo portavoce, Adriano
Moro, è però molto più critico
del primo cittadino. Moro evi-

denzia infatti il clima di pesan-
te incertezza che grava su tutti
i reparti del nosocomio porto-
gruarese.

«La pediatria non ha più il
primario», ricorda Moro, «le
scelte su cardiologia, con la se-
parazione tra il reparto e le pre-
stazioni ambulatoriali, non
mette il reparto in sicurezza e
rende la vita difficile a tante
persone. Non appare ancora
chiara la riorganizzazione del-
la nuova rete traumatologica.
L’operatività del centro anti-
diabetico va a singhiozzo. I ser-
vizi sul territorio sono in grave
difficoltà». Il comitato Salute
Bene Primario sottolinea infi-
ne che «i tempi di attesa sono
lunghi, le parole e le rassicura-
zioni non sono più sufficienti.
Vogliamo una buona sanità
pubblica. Le amministrazioni
comunali, in primis Portogrua-
ro, non possono ignorare que-
sti dati di fatto». E infatti il sin-
daco ha preso carta e penne e
ha scritto alla Regione.
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in breve

Il sindaco Maria Teresa Senatore durante un incontro con le mamme in attesa

PORTOGRUARO

Anziano cade a terra
e si ferisce al volto
■■ Barcolla per un
centinaio di metri e poi
crolla a terra, rimediando
una ferita al volto e
perdendo molto sangue.
Protagonista ieri un
anziano che camminando
in via Bon. L’uomo è stato
soccorso da personale del
Suem e dalla polizia locale.

PORTOGRUARO

Assemblea dei Lions
al teatro Russolo
■■ Il teatro Russolo ospita
oggi alle 9 la 21° assemblea
del distretto 108 Ta2 del
Lions International cui
parteciperanno i delegati di
53 club. L'organizzazione è
stata affidata al Lions Club
di Portogruaro. Nuovo
governatore distrettuale
per il 2016/2017 sarà Gianni
Dovier.

PORTOGRUARO

Cena solidale
pro terremotati
■■ Cena solidale pro
terremotati venerdì
prossimo alle 20 in
municipio.
Organizza il Comune, in
collaborazione con
Confcommercio
Confartigianato, Coldiretti e
Pro Loco Portogruaro.
L’evento rientra nella
seconda edizione della
cena di solidarietà "Note di
Sapori".

◗ CONCORDIA

Un altro weekend di festa per
Concordia Sagittaria: dopo i
dieci giorni dedicati alla Festa
dei ragazzi e ad un Natale anti-
cipato, oggi, tra i festeggiamen-
ti della 39esima edizione della
festa campagnola della
“Madonna di Loncon”, c’è an-
che l’annuale raduno di Fiat
500 e derivati in memoria di
Lucio Geromin.

Giunto all’undicesima edi-
zione, questo appuntamento
è divenuto tra i più attesi della
località e soprattutto dagli
amanti della mitica Fiat 500, la
regina indiscussa delle utilita-
rie che continua a fare storia.
L’iscrizione al raduno inizierà
alle 9 in via Possidenza 1, e alle
10 la partenza in direzione Se-
sto Al Reghena, dove alle 11 il
primo “pit stop” si terrà nel lo-
cale “Sesta Pietra Miliare”. Alle
12, partirà ufficialmente il giro
cui seguirà la premiazione e
una lotteria con ricchi premi.
Alle 15.30 si terrà la messa con
la partecipazione del coro di
Concordia diretto dal maestro
Renato Vendrame, e la proces-
sione con il Simulacro della Be-
ata Vergine. I festeggiamenti
della Madonna di Loncon ter-
minaranno con una serata
danzante accompagnata
dall’intrattenimento musicale
di “Loris e i Milords” a partire
dalle 20.30 nei capannoni
D’Andrea.  (g.can.)

concordia

Madonna di Loncon
oggi alla festa torna
il raduno delle 500

◗ TEGLIO

La nuova frontiera della sicu-
rezza coinvolge polizia locale e
cittadini. È boom di richieste,
infatti, per il “controllo di vici-
nato”, esperienza avviata con
successo proprio nel venezia-
no. Tutti gli 11 comuni del Por-
togruarese hanno mandato un
loro rappresentante nel conve-
gno sulla sicurezza promosso
dal comune di Portogruaro in
collaborazione con la Città me-
tropolitana di Venezia.

Tra i presenti c’era anche il
sindaco di Venezia, Luigi Bru-
gnaro, che ha illustrato le op-
portunità che tutte le ammini-
strazioni possono avere nel
nuovo contesto amministrati-

vo che ha preso il posto della
provincia di Venezia. Il servi-
zio verrà avviato a breve anche
in altri due comuni del manda-
mento portogruarese, dopo le
felici intuizioni di Concordia
Sagittaria e del rione San Nico-
lò a Portogruaro. Infatti il con-
trollo di vicinato sbarcherà pu-
re a Teglio Veneto e a Caorle.
Anzi a Teglio il servizio verrà
adottato entro un paio di setti-
mane nella zona di Cintello.
Ad annunciarlo è stato il sinda-
co Andrea Tamai. «L’idea è
quella di imitare anche i comu-
ni vicini, come Cordovado, do-
ve i cittadini si sono coalizzati
per presidiare alcune vie dalle
incursioni dei ladri».

Teglio Veneto verrà presto

imitata da Caorle. Ad annun-
ciare il nuovo servizio è Lucia-
no Striuli, il sindaco, accompa-
gnato nel convegno dal co-
mandante della polizia locale,
Armando Stefanutto.

«Finita l’estate è tempo di
muoverci», ricorda Luciano
Striuli, «proprio venerdì abbia-
mo adottato una delibera con
la quale l’amministrazione si
mette al lavoro per la redazio-
ne di un documento che disci-
plini il controllo di vicinato an-
che nel comune di Caorle. Or-
ganizzeremo dalle prossime
settimane incontri con la po-
polazione per illustrare come
verrà espletate il servizio e co-
me potranno collaborare gli
stessi cittadini».  (r.p.)

successo del convegno a Portogruaro

Il controllo di vicinato si allarga
Presto anche Teglio e Caorle avvieranno il servizio con i residenti

◗ CAORLE

Accesso pericoloso alla frazio-
ne di Porto Santa Margherita:
la minoranza chiede un impe-
gno del sindaco per la realizza-
zione di una nuova rotatoria, in
accordo con la Città metropoli-
tana.

Secondo il consigliere di mi-
noranza, Tamara De Lazzari, i
dati parlano chiaro e sottolinea-
no anno dopo anno la pericolo-
sità sempre più evidente
dell’area di accesso alla frazio-
ne di Caorle. Giungendo dal
centro, infatti, dopo aver oltre-
passato il cavalcavia sulla Pro-
vinciale 54, il traffico delle vet-
ture sul rettilineo è spesso oltre
i limiti consentiti dal codice

stradale rendendo problemati-
ca e, nei periodi più caotici, an-
che lunga, la manovra di im-
missione su corso Venezia.

Lo stesso vale per chi giunge
dalla frazione in direzione Ca-
orle, dove l’immissione alla
provinciale è regolata da un
precario “dare la precedenza”
o in direzione Altanea che pre-
vede una parziale immissione
sulla carreggiata prima di ri-
prendere la marcia.

«Anche a giugno un nostro
concittadino ha perso la vita in
un incidente, dovuto probabil-
mente ad una mancata prece-
denza, in prossimità di tale in-
tersezione stradale», ricorda il
consigliere nella sua mozione.
«Siamo certi che si potrebbe di-

minuire la pericolosità dell’in-
crocio apportando alcune mo-
difiche alla rotatoria esistente
tali da obbligare ad entrare nel-
la stessa rotatoria anche i mez-
zi che percorrono la Provincia-
le 54 in entrambi i sensi di mar-
cia. Considerando che corso
Venezia e via dei Greci sono
strade comunali mentre la Pro-
vinciale 54 è diventata di pro-
prietà della Città metropolita-
na» conclude il consigliere,
«chiediamo al sindaco di impe-
gnarsi con quest’ultima per
concordare la realizzazione di
un intervento come quello so-
pracitato al fine di aumentare
la sicurezza in quel tratto di
strada molto frequentato».

Gemma Canzoneri

caorle

«Nuova rotatoria per la frazione»
La minoranza: troppo pericoloso l’accesso a Porto Santa Margherita

Salute Bene Primario
denuncia i lunghi tempi
di attesa e i problemi
del centro antidiabetico
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